



Mazda

3

Fecha de fabricación: 07/01/2008 - 31/03/2009

Falla el limpiaparabrisas

Si en el vehículo arriba mencionado se observa un fallo en el limpiaparabrisas, puede deberse a que el motor del limpiaparabrisas no esté conectado a masa correctamente.

Para solucionar este problema, en un taller especializado podrán montar un cable de masa auxiliar para el motor del limpiaparabrisas.

El fabricante del vehículo es consciente de esta problemática y ya ha informado a los propietarios de los vehículos afectados.

Sin embargo, por diversos motivos es de suponer que no se hayan revisado ni reparado todos los vehículos.